
OMS: El desafío principal no es
el desarrollo sino distribución
justa de una vacuna

Ginebra, 4 may (RHC) El director general de la Organización Mundial de Salud (OMS), Tedros Adhanom
Ghebreyesus, afirmó este lunes que la distribución justa de los fármacos contra el coronavirus es un
desafío aún más grande que su desarrollo.

"La medida final del éxito no será qué tan rápido podemos desarrollar herramientas, sino qué tan
equitativamente podemos distribuirlas", aseveró Ghebreyesus durante una conferencia en línea sobre la
recaudación de fondos para la investigación de vacuna y medicamentos contra el virus.

"Ninguno de nosotros puede aceptar un mundo en el que algunas personas estén protegidas mientras
que otras permanecen expuestas", agregó.

Al mismo tiempo, aseveró que la humanidad está bien posicionada para enfrentar la pandemia de SARS-
CoV-2.

"Dos semanas después de que la OMS informara de los primeros casos de covid-19 el mundo ya
conocía la secuencia genética del virus. Los primeros diagnósticos llegaron a los pocos días. Ya tenemos



resultados iniciales de algunos ensayos de la terapia, y actualmente varias vacunas están siendo
ensayadas en humanos", dijo Ghebreyesus.(RT)

 

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/221726-oms-el-desafio-principal-no-es-el-desarrollo-sino-
distribucion-justa-de-una-vacuna
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